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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZT AI CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N'20 del 1610112018

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggefto: Approvazione verbale seduta del 24ll1l/201}.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno SEDICI del mese GENNAIO, alle ore 09,55 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar,'viso con prot. n.1912747 del 2811212077, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,50 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTT ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio A Tusa PaSquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 08 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del24llll201T,

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazíone resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Orilia, Savoca e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 08

Assenti no 02 (I Consiglieri Guaresi e Marchese)

Voti favorevoli no 08

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale óel 241111201:{, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Lettoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

"*u'\ril%

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
II Dirigente

@ ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
ll Segretario Comunale

a tutto il decimo giorno successivo.

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva' il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)



VER.BALE DEL 24 NGVEMERE 2017

L'anno 2017'il giorno ventiquattre cle[ cnese di novembre si è riunito presso la propria sede sita in via S.

Ciro n. 15, il Consiglio della iI Circoscrizione, Seduta di prosecuzione, giusta convocazione del Presidente,

Mario Greco, prot. no 1683478 d,el27 ottobre 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui all' O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Savoca il quale elispone l'appello. Sono presenti i seguenti consiglieri:

Cardella, Guaresi, Marchese, Fiazzese, Savoca, Serio, Tusa e Viscuso. Sono assenti il consigliere Scarlata e

il Presidente Greco.

Il Presidente Savoca, verif,icata la valiclità del quoruan strutturale Cel numero legale, alle ore 09150

dichiara aperta la Seduta.

E'assistito dal segretario Esp. Amrn"vo Sig.ra Carxraela Valvarà.

Redige il verbale l'Istr. Arnm.vo Ilavide Martines.

Nell'arnbito delle comunicazioni il ?residente Savoca inizia i lavori d'Aula dando lettura di alcune note

pervenute agli Ufhci di Presidenza:

r Nota prot. areg n. 1783535-P!2&l7ISCSRE{ del Cornando di Polizia Municipale - Servizio

Sicurezza Sedi e Controlli Stradali, av€ilte per oggetto: "Richiesta installazione e uso di foto

trappole per monitorare e coÉtrastare 1'abbanicno dei rifiuti".

r E-mail del 23 novembne 2017 del Settonc verde e Vivihiiità Urbana, avente per oggetto:

"Programmazione addobbi per le festività natalizie 2017".

o Nota prot. n. 1753359 del 14.11.2G17 delt'Area dell'Innovazione Tecnologicao Comunicazioneo

sport e Ambienteo avente per oggetto: noPlesenza rifiuti di varia natura abbandonati in piazza

Giuseppe Eandi limitrofa alla via Padre Carrrelo".

Nota prot. n. 1741026 del S9.11.2017 dell'Araa deHla Piani{icazione del Territorio -Ufficio
Pianificazione Urbana e Territoriale, avente per oggetto: "Richiesta titolarità e destinazione d'uso

relative a struttura removibile sita in Fiazza Giulio Cesare - angolo via Paolo Balsamo".

Nota prot. n. 1774lE1del 2n.11.2017 dell'Area Tecnica della Riqualificazione Urbana e delle

Infrastrutture - IJf{icio Ser"r,izi Furhblici :r Re{e e di Fnbblica Utilità, avente per oggetto: "
Richiesta intervento per ripristino fornitura cii eaergia elettrica dell'area urbana di L.go Cammareri

Scurti, L.go Di Vittorio e L.go B':ozzi (zona Sperone)".

Nota prot. n.1747564 del 13"11.2017 dell'Area del Verde e delRa Vivibilifyà Urbana, avente per

oggetto: "Potatura piante nelle vie Antiocl-ri:1, l,loirtana, Ambrosoli, C. Zucchetto, Li Gotti, Kolbe,

Giuseppe Rovella, Messina l\4arine, Galletti".

Alle ore 10,07 entra in Aula il corasigliere ScartaÉa.
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Ultimata la fase propedeutica ,1e11e comunicazioni. chiede di intervenire il consigliere March"r" .ír-àl i+

informare il Consiglio che ieri si è recato presso l'Azienda Amg per chiedere il perché non è statli I
.,:,-..:

osselata la direttiva europea *2005132 CE e il Regolamento Ce n. 24512009 che definiscono i requisitir '

prestazionali di diverse categorie di prodotti che consumano energia, i cosiddetti Energy Using Products

(EuP); in particolare il Regolamento (CE) n.245t2ú89 ha poftato al divieto d'immissione sul mercato

delle lampade a scarica inelficienti irnpiegate nei settori dell'illun:inazrone pubblica e industriale, che

corrispondono per gran parte alle lampade a vapori di mercurio le quali oltre alla scarsa efficienza

energeticacontengono sostanzetossiche. Dal2015 saÍanno pertanto îuori produzione tutte le lampade ai

vaporidi mercurio". Il consigliere Marchese ricorda che fin dal20i5 questo tipo di lampade sono fuori

produzione. Pertanto, conclude il proprio intervento i[ consigliere Marchese, invita la Presidenza ad

attivarsi presso l'Azienda del Gas per capire meglic il perché di tale inosservanza.

il consigliere Guaresi fa notare che, nonostante le tar:te critiche nvolte all'Azienda Amg, la stessa ha

proweduto ad attivare le riparazioni o/e sostituzione dei pali danneggiati in C.so dei Mille e nella zona

Guarnaschelli; tale intervento, precisa i1 consigliere, ha avuto seguitc proprio alla sua segnalazione.

In merito a quanto esposto dal consigliere March:se, interviene il collega Piazzese, affermando che è

d'accordo con il collega e pone i'accento alcune perplessità del perché I'Amg ancora oggi non ha

osservato quanfo suggerito dalla Direttiva europea e ricorda che già rnolti paesi europei sono in regola.

Di seguito il consigliere Ptazzese lamenta i probleni che iiguardano la postazione decentrata di Via S.

Ciro, postazione decentrata fin ti'oppo oberata di iavoro e deficitaria di personale, tanto che sovente si

possono riscontrare lamentele da parte degli utenii.

Alle ore 10,30 esce il consigliere Viscuso.

Il consigliere Tusa condivide quanto afferrnato dal collega Piazzese e suggerisce di invitare in Consiglio

circoscrizionale 1'Assessore Nicotri in modo di ir,:l'are deflinitive soluzioni al delicato caso. Insomrna,

per il consigliere Tusa occorrerebbe piir personale da impiegare con supporti inforrnatici adeguati alle

esigenze. Il Presidente Savoca preride atto da quanio detto dai consiglieri Piazzese e Tusa e si ripromette

che la Presidenza farà in rnodo di invitare in Consiglio il dottor Maneri e l'assessore Nicotri.

11 Presidente Savoca passa al secondo punto dell'O.d.C., approvazioni verbali sedute precedenti e

propone come scrutatori i consiglieri Cardella, Scartrata e Tusa. il Consiglio approva.

Si dà lettura del verbale 22.11"2017. Lo stesso è approva{o alle ore 10,35. Sono assenti il Presidente

Greco e il consigliere Viscuso.

Il Presidente Savoca e il consighere Cardella chiedono il prelievo della mozione prot. n. 1015663 del

14.09.2017 a firma degli stessi e avente per oggeîtù: "Rifacimento manto stradale su tratto finale di via

Bennici (direzione via Messina lVlarine)". La mozione è breveniente discussa e il Consiglio approva

all'unanimità dei consiglieri pres*nti in Aula alle sre tBr{l . Sono assenti i consiglie ri Piazzese, Viscuso

e il Presidente Greco.

Alle ore 10,50 entra in consigtrio il Presidente Greeo e presiede ia seduta.



II consigliere Marchese chiede il prelievo clella m,:zione prot. n. 1S15952 del 14.09.2017 a firrna dellà'

stesso e avente per oggetto: "Urgente rifacimentc marciapiedi in via Messina Montagne aIîezzaciv. n.

30". Il consigliere Marchese illustra la n-iozione raotivando che la richiesta di rifacimelto marciapiede

necessita perché il tratto di marciapiede è stato danneggiato dai lavori per I'installazione della fibra

ottica, precisando però che lo stesso marciapiede foitunatamente non e molto transitato.

Il consigliere Guaresi, pur facendo un plauso al collega Marchese per aver attenzionato il prolema

descritto nella mozione, rileva che il marciapiede ricaCe in prossimità di centri commerciali e per questo

motivo il rifacimento del rnarciapiede deve avere comunque priorità assoluta.

Il consigliere Scarlata evidenzia, in merito alla ri:ozione del collega Marchese, che il problema del

rifacimento marciapiedi riguarda quasi tutlo il territorio della circcscrizione e auspica che il Cornune

rivolga più attenzione in tale direzione.

Il Vice Presidente Savoca anticìpa il proprio i'o:c favclevole, lèrmo restando che dovrà essere il
Comune di Palermo a fare piir attenzione ai lavori che saranno svolti per la rete di fibra ottica e fare in
modb che ogni tratlo di nianto stradale e ma:'ciapiede ínteressatr siano poi ripristinati in maniera

definitiva e appropriata.

Il Presidente Greco pone in voÉazione la mozioi"re, la stessa registru il voto favorevole dei consiglieri

presenti in Aula alle ore 11,00. Sono assenti i consiglieri piazzese e Viscuso.

Subito dopo l'approvazione di qLlest'Llltirna mozione, il Presidente Greco dichiara chiusa la Seduta.

Il Segretario

(Esp. Arnm.vo Sig.ra Carmela Val-varà
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{l Presidente


